# 高速道路通信

 令
 和
 5
 年
 1
 月

 兵
 庫
 県
 警
 察
 本
 部

 高
 速
 道
 路
 交
 通
 警
 察
 隊

# 高速道路での交通死亡事故急増中!!

兵庫県内の高速道路上において、交通死亡事故が多発しています。令和5年に入り僅か2週間の間に、2件2人の交通死亡事故が発生しています。これは前年同期に比べて十2件、死者十2人となっています。高速道路上での交通死亡事故防止のために・・・・

# 規制速度の厳守!



スピード違反は、重大な交通事故につながります!!

速度取締り強化中です!!



#### 前方注視





高速道路上には交通事故により停車している車等もあります!!

発見が遅れれば、重大な交通事故につな がる恐れがあります。

緊張感を持った運転を!!

## 適度な休憩を





高速道路を走行中には、適度な休憩をとることを心がけましょう。

最低でも2時間に1回、それ以外にも「疲れ」や「眠気」を感じた時にはサービスエリア等で休憩とることが交通事故のリスク回避につながります。

余裕を持った運転を!!

### 兵庫県警察からのお願い

○ スピードを出さないで! ○ 前方注視はしっかりと! ○ 余裕のある運転を!

